

[INTERNET] projet méthanisation à héric, village la cormerais.

Sujet : [INTERNET] projet méthanisation à héric, village la cormerais.

De . >

Date : 28/03/2024 18:44

Pour : pref-icpe@loire-atlantique.gouv.fr

Bonjour;

Comme suite à la consultation du projet de méthanisation à héric, en tant qu'habitant au village La Cormerais, veuillez prendre en compte notre opposition catégorique à ce projet.

Projet insensé du point de vue écologique. Déjà que nous supportons tant bien que mal la présence de ce grand GAEC dans notre lieu-dit qui génère directement ou indirectement des dégradations sur notre environnement proche (route départementale "défoncée", route souillée en permanence, épandages, trafic routier, etc...), nous n'accepterons pas que l'agriculteur vienne encore plus impacter notre vie au quotidien pour son profit personnel certainement à des perspectives de gain financier. Nous habitons le village depuis près de 30 ans, bien avant l'installation de ce GAEC.

Je vous laisse mes coordonnées

CDLT